

Waldtag an der Erich Kästner-Schule

Am 03. September fand der diesjährige „Waldtag“ an der EKS statt.



Bereits zum vierten Mal hatten sich die örtliche Revierleitung und die Mitarbeiter*innen des Forstamtes Lahnstein sowie einige Helfer*innen und Unterstützer aus der Jägerschaft in Singhofen versammelt, um den Schüler*innen der Mittelstufen einen erlebnisreichen Vormittag zu ermöglichen.



Nach einem klangvollen Auftakt durch die Jagdhorn-Bläsergruppe Rhein-Lahn gab es an insgesamt neun Stationen viel Interessantes rund ums Thema „Wald“ zu entdecken und erleben.



Auch die körperliche Betätigung im Team kam nicht zu kurz!



Sogar die beteiligten Jagdhunde taten zur Freude aller Beteiligten ihr Bestes, um die Begeisterung der Schüler*innen zu wecken.



Unser besonderer Dank gilt auch in diesem Jahr wieder Herrn Bausch-Weis, der den Tag federführend organisiert und durchgeführt hat.